**Sujet:** [INTERNET] EOLIENNE DE SAINT BARBANT 87 **De :** nicole de la borderie <ndelaborderie@gmail.com>

Date: Wed, 17 Oct 2018 15:43:23 +0200

**Pour:** pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr

Les éoliennes posent beaucoup de problèmes : elles font du bruit et génèrent des ondes qui dérangent la faune . Les habitants se plaignent d'acouphènes et de phénomènes optiques.

De plus bien souvent elles ne tournent pas faute de vent . La production d'électricité est donc mineure. Elles ne pourront pas remplacer les énergies fossiles. Il faudra donc compléter.

Le coût de l'enlèvement des éoliennes est très important elles rouilleront donc sur place et le paysage sera encore davantage défiguré.

Les maisons perdent jusqu'à 40 % de leur valeur .

Nos campagnes sont des régions touristiques où il fait bon vivre. Accepter l'eolien est donc une aberration de part la dégradation du paysage dû à la densité des éoliennes, son coût élevé et son démantellement.

Pour ces raisons je refuse de voir ces éoliennes dans notre si jolie campagne DE SAINT BARBANT